

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



子育て中のママの声

小さな子どもを安心して遊ばせられる公園がほしい 予算委員会で質問

八潮団地ができて30年余、団地内の公園の遊具が古くなったり外されているものもあります。「小さい子どもを安心して遊ばせられる公園がほしい」とママたちは願っていますので、「子どもの声を聞いて八潮の公園改修をして」と予算委員会で求めました。



八潮南公園のすべり台 高すぎてお尻がドスンと落ちて痛いし 壊れているところをガムテープで補修?してあります。ガムテープではなく本格的な改修が必要ですね。

**小さい子どもを遊ばせる
公園がない**

八潮団地の中には、区が管理する公園などたくさんあります。しかし、30年も経つと遊具は古くなり、すべり台の下が地面から高くなっていて、小

さな子供はドスンと落ちてしまします。プランコの下も満水ができます。水が溜まるなど気持ちよく遊べません。早急に改修する必要があります。

子育て中のママたちや孫が遊びに来たときに公園に連れて行きたいというおばあちゃんたちから、「安心して小さな子供を遊ばせる公園がないから、改修してほしいね」という要望を聞きました。

そういう声を意識して団地内の公園を見て歩くと、日影になるところのない公園があり改善が必要です。

予算委員会で「子どもの声を聞きながら改修するべきだ」と質問。答弁は「子どもの声を聞いて取組んでいいのと、取子回りの声を聞いて、取子回り組んでいいのと、そのようにしたい」

コミュニティーバス あつたらいいのに

まちの声

南大井の方たちから声が届きました 区に伝えます

南大井でつどいを開いた時、参加した住民の方から「コミュニティーバスがあつたらいいのに」という発言が出されました。実現にむけて運動をしましょう。共産党は先頭に立って頑張ります。

2月に開いた南大井のつどいで、参加された方からいろいろな要望が出されました。その中の一つがコミュニティーバスでした。

港区など20区は、区内の病院や観光地を含め、いろいろな場所に気軽にに行くことができます。港区の介護施設で働いている方は、「とってもいいわよ。高齢者を連れて病院などに行くにも、路線バスは大きな道路でしか止まらないけど、コミニバスは、狭い道路でも通るので、近くまで行けて便利」と話してくれました。

生活・雇用・子ども・教育など何でもお(気軽)に相談ください
連絡先 南大井区議会議員 電話(3790)1523

をするなど実現できるよう働ききましたが、建設委員会で他党が反対して実現できていません。しかし、改めて必要だ。実現してほしい」という要望を聞いて、改めてしっかりと取り組みたいと思います。

八潮に通信カラオケが届きます

区は来年度予算で、八潮に通信カラオケを買うことを決めました。シルバーセンターがない八潮は高齢化のまちなのに、カラオケを楽しむときは、マイクとテープ持参、テレビを借りなくては歌えません。

他の地域と格差があるのはおかしいではないか、な

どの声が届き、議会で改善を求める

新年度に届くことになり、喜ばれています。



日本共産党
演説会
3月31日(火)
午後6時半～
きゅりあん
イベントホール